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しずおか                                           ２０２０年 １月２７日            

県勤協連ニュース    ３５３号 
                     

静岡県勤労者協議会連合会 

                    TEL・FAX 054-273-5130 

 

                ホームページ   http://kinrokyo.net/shizuoka/ 

                  Ｅ－メールアドレス shizuoka@kinrokyo.net  
 

２０２０年 年頭挨拶 

静岡県勤労者協議会連合会 

会 長  堀 内 武 治 

新年明けましておめでとうございます。 

 

県下各地の勤労者協議会の皆様方には、お元気で新年をお迎えのこ

ととお喜び申し上げます。本年も皆様方にとって、お健やかで幸せな

年となりますようご祈念申し上げます。 

  

昨年 2019年は第２次安倍内閣発足 7年目となる年でした。 

 長期政権の下、ますます議会制民主主義を無視した官邸主導の安倍

流強引な政権運営がなされ、「桜を見る会」に象徴されるようなウソと

ごまかしが堂々とまかり通る許しがたい政治状況となっています。 

 昨年 10月には消費税が１０％に増税されました。 

 勤労庶民の生活を直撃する厳しい増税ですが、この消費税は私たちが我慢しなければなら

ない消費税となっていません。 

 消費税導入時に言われた「社会保障の財源」「国債に依存する国家財政の改革」の約束は、

知らぬ間に打ち捨てられ、昨年度の国家税収を見ればわかるとおり、3％消費税導入時と比べ

13.6兆円も増えた消費税は、そのまま大企業、富裕層の優遇政策である法人税、所得是の減

税分 11.6兆円と 5兆円を超えた防衛費の増額分とイコールになってしまっています。 

  

新年にあたり安倍首相は、憲法改正についても「政権の命運をかけて進める」と決意を示

しています。 

 今年は総選挙の年です。 

 今何よりも大切なことは自民党一強多弱な政治構造を変えるため、立憲野党の統一体制、

統一候補の擁立の市民連合的な連帯が必要と思っています。 

 私たち勤労者協議会も安倍政権をストップさせるため、言葉だけでなく、体を張って行動

を進めなければなりません。 

 今年も皆さま方のご尽力をお願い申し上げまして、新年のご挨拶といたします。 
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☆伊豆の国市勤労協 

「伊豆の国いちごまつり」出店に参加協力 

 

 新年恒例の「伊豆の国いちごまつり」が１月１１日（土）に、韮山時代劇場で開催されました。 

１９号台風被害も乗り越え「特産いちご」で多くの来

場者でにぎわいました。 

 主催者と来賓挨拶、品評会の表彰に続き、太鼓、ダン

ス、踊りのイベントが行れ、また出店も２０余店で販売

が行われ、祭り気分で盛り上がりました。 

 伊豆の国市勤労協も、役員、会員１５名で「甘酒」「ポ

ップコーン」の無料配布で協力を行いました。 

甘酒７００杯、ポップコーン７００袋と本年も好評で、

配布待ちの行列ができ、皆さんに喜ばれました。 

 また本年も「喜多方ラーメン」の販売も行いました。 

 市民の皆さんから、私たち勤労協の活動に理解をいた

だいた一日でした。 

 

 

 

 

 

各地区活動報告 
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２０２０ 令和最初の旗開きを開催 

 

「いちごまつり」１月１１日、当日の晩に慰労を兼ね

ての新年会を参加者１４名で開催いたしました。 

 焼肉と酒で、昼間の「いちごまつり」の「甘酒」「ポ

ップコーン」の好評に話が弾みました。また、女性役員

から「勤労協」と名前入りの手作りピザの差し入れもい

ただき、温かな雰囲気の懇談でした。 

 新年の方針までには至

りませんでしたが、役員の

絆、また市民の絆との大切

さが大事と確認を仕合い

ました。 

 本年も頑張ろうと確認も仕合い、和やかな懇談の深まったスタートと

なりました。 

 （通信員 小粥崇男） 

 

☆清水地域勤労協 

「２０２０年新春旗開き」盛大に開催される 

 
２０２０年新春旗開きが１月 17日（金）に「アップス

ティアーズ」にて開催されました。 

清水勤労協加盟労組、清水ふれあいユニオン、清水地

区高退会、社民党清水支部の仲間、合計３０名が参加さ

れ開催しました。 

主催者あいさつで鈴木禎昭会長は「安倍政権が長く続

き、さくらを見る会に象徴されるように安倍政権の驕り

の政治運営が問題となっている、招待者に首相枠がふく

れあがり、自民党議員枠も拡大し７０００人も拡大した。

参加者名簿も廃棄

した、情報は削除し

たなど考えられないことがまかり通っている。官僚も首相に忖

度して公文書の改ざんや情報隠しがまかり通っている、このよ

うな安倍政治を一刻も早くやめさせなければならない。」と挨拶

しました。 

 

来賓として、県勤労者協議

会連合会事務局長・福井 豊

氏、県議会議員・林芳久仁氏、

水野敏夫静岡市議会議員、社

民党清水支部長橋本勝六氏、労金清水支店長金丸氏から連帯のご挨

拶をいただきました。 

参加者は年頭に際し連帯・交流・親睦で大いに盛り上がり、旗開

きを終了しました。 

（通信員 橋本勝六） 

 

 

鈴木禎昭清水勤労協会長 

福井豊県勤労協事務局長 
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☆袋井市勤労協 

フラワーデザイン教室 

   12 月 28 日 勤協会館で開催 

 

 

指定店「みずのフラワー」店主の水野緑彩先生が丁寧かつユーモ

アたっぷりに教えて下さいました。 

講習会参加の皆さんと完成品購入頂いた皆さん有難うございまし

た。お正月の玄関に彩を添えていること

と思います。 

ご家族や訪問客から「見違えるほど腕

を上げたね。」とお褒めの言葉 を頂き、

気分良くされているのではないでしょう

か。 

今年は、きっと素敵な一年になりますよ 

 

第２５回Ｇゴルフ大会  広岡河川公園 

 

【参加者・男性 54 名・女性 38 名】 

１１月１６日の第２５回大会は、９２名の参加

により、新春大会の前哨戦として開催しました。  

参加者は自慢の腕を競うと共に交流を深めまし

た。 

新春大会でのご活躍は勿論のこと、今年一年元

気で奮闘されることを期待しています。 

 

◎入賞者の皆さん おめでとうございます     

男性の部         女性の部 （敬称略） 

優勝 小林 堅一 愛野  優勝 増田キミ子  浅羽 

２位 後藤 達男 太田   ２位 古池 瑩子 青木町 

３位 西尾 徑雄 高尾  ３位 松本美江子 浅羽 

４位 袴田 定男 高尾    ４位 浅羽 好枝 高尾          

５位 丸尾  豊 高尾        

６位 大場 八平 旭町 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松竹梅は縁起がいいんですよ・・・ 

作品作りに奮闘中の姉と妹 
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市政懇談会 １１月２３日 開催  

    

  袋井市村田産業政策課長・小澤補佐の出席に

より会員１５名が参加して開催しました。 

袋井市の重点施策の説明と要望事項に対する回答

が示され、質疑も行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 広岡河川公園（写真右）日陰対策・ベンチなどの設置は、

土木事務所と協議しながら検討をしていくが、洪水時に

搬出可能な物であること。近年台風等の災害が多く設置

は厳しい状況です。 

 

② 高齢者独居対策 介護サービスを 利用していない 75 歳以上の一人暮らしの方は年一回看護師 

が訪問している。65 歳以上のひとり暮らしで希望する方には、緊急通報システムを貸与している。 

 

③ハザードマップは昨年度作成  公民館等で市民に周知

しています。太田川ダム（写真左）は緊急放流の操作が、必

要のないシステムです。 

 

④浜岡原発災害時の避難の基本的な流れは、①屋内待機、

②避難必要時、最初は自家用車・バス等で浜名湖サービスエ

リア等 10 ヶ所へ、③その後三重・福井県へ自治会ごとに避

難先の市町村に移動する。 

 

⑤空家対策は昨年度作成。基本方針は ㋑発生予防 ㋺流

通、利活用、除去 ㋩管理不全な物の防止・解消。令和２年

４月には相談窓口を設置する。等です。詳細は事務局へお尋ね下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（袋井勤協ニュース№444 より） 

 

ミ ニ 情 報 

昨年末松竹梅のお正月用フラワーアレンジメント作成教室を行いました。  

松竹梅の起源は中国にある。「歳寒三友」（さいかんさんゆう）と呼ばれ画材のひと 

つで、冬の寒さに耐える松竹梅を配したものです、 

料理では「松竹梅」でランクが違うって？ 

江戸時代そば屋が特上・上・並を「松・竹・梅」にあてはめたのが由来と言われ 

ています。 

 

お客「大将『もう少々お時間を』からだいぶ経っているが、まだかね？」  

そば屋の大将「ヘェイ、申し訳ない。しかしながら旦那さん、うちの蕎麦は松竹梅 

（まつ たけ うめー）」（待つだけ美味い！） 
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